
ＦＭe-niwa 令和元年度 第２回放送番組審議会議事録 

開催年月日：令和元年 7月１9日（金）１２:００ 

開催場所：えにあす会議室５ 

審議内容：７月番組改編について 

出席委員数：６名中、出席４名 

放送事業者側出席：３名 

 

【代表取締役挨拶】  

ジメジメとした暑さが続いていますが、本日もお集まりいただきありがとうございます。 

ＦＭラジオの果たす役割が色々な場所で見直されてきていると思いますが、ＦＭラジオが市民に支持される

ためには斬新な企画力、新しい発想で番組作りをしていかなければ飽きられてしまうと思います。 

７月からの番組改編も含め、みなさんから忌憚のない意見をいただきたいと思います。よろしくお願い致し

ます。 

 

 

【審議委員長挨拶】 

今日も審議、意見交換等よろしくお願いいたします。 

 

【事務局より】  

今日は「らじあす」の新しい担当者の第一回目の放送について審議していただきます。 

※配布資料に沿って７月番組改編の説明。 

※「らじあす」のダイジェスト版を流す。 

 

 

【ご感想】  

・さわやかで好感が持てて良いのではないでしょうか。 

・前回も出た意見ですが、天気や交通などの情報が入るのは良いです。 

 

・【ご質問】 

・ニュースの時間ですが、恵庭の事は伝えないのですか？ 

 

【回答】 

ニュースを放送で使う事自体二次利用になり料金がかかります。北海道新聞と千歳民報のＣＭを流す事でこ

の二次利用料を相殺していますが、らじあすで使っているニュースは北海道新聞が全道各局に出しているラ

ジオ用の原稿ですから恵庭のニュースはほとんど入りません。 

他の番組(えにわモーニング、にわナビ)では新聞紙面の拾い読みコーナーがあるので、恵庭の話題が入った

りします。 

以前からの課題ですが、実際に取材しまとめた一次情報を発信できるよう取り組んでいきたいです。 

 

 

 



【ご意見】 

・例えば今だと日韓関係の問題、地球環境に関する問題など、こういった話題もうまく取り入れてレベルア

ップしていくとより良くなるのではと思いました。 

 

・市民に密着した情報があると良い。 

 

・夕刊が出る前になど、先取りした情報があると良いのではないか。 

 

【回答】 

いただいたご意見を参考に今後の番組作りや改編に繋げたいと思います。 

 

 

他に意見がなかった為、番組審議を終了。 

 

 

その他、番組全般に関しての質問意見がなかったため１０周年記念事業の経過報告をし、閉会。 

 

総委員数  6名(敬称略) 

 ○出席  ４名： 市川、関田、吉野、佐藤  

 ○欠席  ２名： 遠藤 川原 

 ○放送事業者側出席 ３名 

    代表取締役 三浦 孝史、取締役局長 北岡昌洋、職員 三浦真吾 

 

審議会の答申又は、意見の概要を場合の公表内容 

   公表方法 自局内放送および局内掲示板にて 

   公表内容 上記の内容 

   公表年月日 ２０１９年８月２１日 


